



Non à la fermeture de la chirurgie

Le 12 Janvier 2018

Communiqué de presse

La Direction collégiale du Codef réunie ce jeudi 11 Janvier 2018, prend acte de la réaction des usagers, des élus contactés qui ne décolèrent pas à l'annonce de la fermeture de la chirurgie à l'hôpital de Montceau.

Il a été décidé de reprendre contact avec les 42 Maires qui soutiennent l'action du Codef et également auprès des 20 municipalités qui étaient peut-être dans l'attente de cette annonce pour prendre position. Et enfin, de s'adresser au monde associatif, politique et syndical.

Face à la catastrophe sanitaire et sociale annoncée par le Copermo il est du devoir de chaque citoyen de réagir et faire connaître son opposition à la fermeture complète de la chirurgie à Montceau.

Sur le prolongement des actions engagées depuis le mois d'août 2017 contre ce démantèlement programmé, le Codef continue de penser que rien n'est perdu. Le rassemblement de toutes et tous est une condition sine qua non pour faire infléchir la décision.

Le Codef lance un appel citoyen à la population pour participer, nombreux, au rassemblement populaire prévu le :

Samedi 20 janvier 2018 à 10H00
Esplanade de l'hôtel de ville
à Montceau les Mines